# REUNIÓN REGULAR DEL CONSEJO DE EDUCACIÓN DEL SANTA MARIA JOINT UNION HIGH SCHOOL DISTRICT 10 octubre, 2023

Se llevó a cabo una reunión regular del Consejo de Educación del Santa Maria Joint Union High School District el 10 de octubre, 2023, en el Centro de Servicios de Apoyo, con una sesión cerrada programada a las 5:15 p.m. e inmediatamente después una sesión abierta.

Miembros presentes: Perez, Aguilar, Baskett, Hernandez

Miembro ausente: Garvin

## **SESIÓN ABIERTA**

## Llamada a orden

La Sra. Perez llamó la reunión a orden a las 5:16 p.m.

## COMENTARIOS PÚBLICOS DE LA SESIÓN CERRADA

No se recibieron comentarios públicos.

La reunión se clausuró a la sesión cerrada.

## CLAUSURA Y CONVOCACIÓN A LA SESIÓN CERRADA

La Sra. Pérez llamó la reunión a orden a las 6:33 p.m. El Sr. Aguilar dirigió el saludo a la bandera.

El Sr. García anunció las acciones de la sesión cerrada. El Consejo aprobó por unanimidad Asuntos Estudiantiles y Acciones de Personal para el personal certificado y clasificado tal como se presentaron. Además, el consejo tomó medidas en sesión cerrada para no escuchar la apelación de un empleado por decisión de tres a uno con los miembros del consejo Aguilar, Baskett y Hernández votando a favor de no celebrar una audiencia y el miembro del consejo Pérez votando a favor de celebrar la audiencia. La decisión del distrito en la apelación de la queja del empleado se mantendrá.

## **REPORTES**

## Reportes de los estudiantes

Perla Delgado-Paniagua/SMHS: Eventos estudiantiles en septiembre y octubre han incluido un segundo Senior Sunrise, una Feria de Otoño, y el baile de Homecoming. ASB ha estado ocupado con una reunión del senado y actividades de concientización del cáncer de mama. La banda de SM Marching viajó a Cal Poly el 7 de octubre y el SM FFA organizó una reunión informativa para los hispanohablantes. Los estudiantes y el personal de agricultura también se están preparando para asistir a la Asamblea Nacional de FFA. El Club Alpino estará haciendo un viaje a Montaña de Oro y Close Up Washington está teniendo una recaudación de fondos de tacos esta semana.

Leilanni-GaoShoua Mendoza/DHS: Ella reconoció a los estudiantes que se han inscrito en Allan Hancock College. El club de jardinería recientemente fue a Rancho Guadalupe a recoger calabazas. Robóticas tiene su primer torneo del año escolar que viene en Bakersfield, mientras que su grupo de baloncesto está teniendo su primer torneo de baloncesto contra López High School esta semana. El próximo mes, un equipo visitante de WASC estará en el campus. El personal y los estudiantes están deseando mostrar su escuela impresionante.

Teya Nastaskin/ERHS: El Kinder Patch anual de Righetti es el 27 de octubre. El Centro de Bienestar ha iniciado grupos de enfoque y el personal de Consejería continúa reuniéndose con los Seniors como parte de la Academia Reach Higher. El departamento de drama está presentando una producción de Romeo y Julieta este mes. Los estudiantes que cumplieron o superaron los estándares en al menos dos de sus tres pruebas estatales tendrán la oportunidad de recibir premios como descuentos en actividades para seniors o tarjetas de regalo donadas por empresas locales. Por último, ASB está ocupado planeando eventos de otoño, tales como actividades de Homecoming, Semana de Orgullo Escolar, y el Día del Club de Otoño.

## Reporte del Superintendente

El Sr. García dio la bienvenida a la Sra. Alma Hernández, nuevo miembro del consejo del distrito. La gran inauguración del nuevo edificio de Santa Maria High School tendrá lugar el 16 de octubre. Actualmente, nuestras escuelas están planeando campañas informativas sobre la prevención de drogas en respuesta a la pandemia de opioides. Algunos aspectos destacados de los últimos acontecimientos: el Mark Richardson CTE Center y Ag Farm recientemente organizó el Día de la Granja del Condado de Santa Bárbara, la Celebración de la Cultura fue planeada conjuntamente por SMJUHSD y Santa María Bonita, y el Sr. García asistió a la proyección de un nuevo documental local. También habló en un evento de United Central Coast para promover la iniciativa de comenzar un programa de licenciatura en Hancock y asistió a varias reuniones de padres del distrito.

## Reportes de los miembros del Consejo

Sra. Pérez: elogió al Sr. García por su defensa de los estudiantes y dio la bienvenida a la Sra. Hernández. Tiene previsto asistir al evento de puertas abiertas de Santa Maria High School y a la obra de teatro Little Shop of Horrors. Envió sus pensamientos y oraciones a los que sufren en el Medio Oriente.

Sr. Aguilar: reconoció el Día de los Pueblos Indígenas que tuvo lugar ayer. También asistió al evento de la herencia latina y a la ceremonia de premios de la preparatoria Santa María donde visitó su Centro de Bienestar.

Sr. Baskett: El aeropuerto de Santa María celebra este fin de semana una gran exhibición aérea en la que se mostrará la historia de la aviación.

Sra. Hernández: Dio las gracias al consejo por la cálida bienvenida. Se está dando cuenta de las muchas cosas de las que se ocupa el distrito escolar y está agradecida de formar parte de él. Ella expresó su interés en patrocinar una resolución que mostrará el apoyo a los desarrollos actuales del programa en Allan Hancock College.

### REPORTES DE LAS ORGANIZACIONES DE EMPLEADOS

No se presentaron informes.

## COMENTARIOS PÚBLICOS EN LA SESIÓN ABIERTA

No se presentaron comentarios del público.

### **PRESENTACIONES**

## <u>Presentación de estudiantes: Programa AVID (Avance a través de la Determinación Individual) de Pioneer Valley High School</u>

Persona de referencia: Dra. Krista Herrera, Superintendente Asistente Currículo e Instrucción; Brooke Baarstad, Coordinadora de AVID del distrito y maestra de matemáticas/AVID; Trestina Leornas, maestra de matemáticas/AVID; Jennifer Ogren, maestra de inglés/AVID

El personal y los estudiantes de Pioneer Valley compartieron detalles y experiencias sobre el programa AVID. La misión es poner fin a la falta de oportunidades mediante la preparación de todos los estudiantes para la universidad y la preparación profesional y el éxito en una sociedad global. AVID es un curso optativo voluntario que los estudiantes toman a lo largo de su carrera en la preparatoria. Los estudiantes de este programa comparten la meta de ser aceptados y asistir a una universidad de cuatro años inmediatamente después de la preparatoria.

## Actualización de la contratación

Persona de referencia: Kevin Platt, Superintendente Asistente de Recursos Humanos; Joni McDonald, Directora de Recursos Humanos del Personal Clasificado; Sal Reynoso, Director de Recursos Humanos del Personal Acreditado

Los Directores del Departamento de Recursos Humanos presentaron una actualización de la contratación que incluía:

- Vacantes clasificadas y nuevas contrataciones
- Contratación de administradores
- Contratación de personal acreditado

## Informe sobre el rendimiento de los estudiantes

Persona de referencia: Dra. Krista Herrera, Superintendente Asistente Currículo e Instrucción; Karen Rotondi, Directora de Enseñanza y Aprendizaje

La Sra. Rotondi no pudo asistir a la reunión. La Dra. Herrera presentó datos en diversas áreas como:

- Datos demográficos de los estudiantes
- Datos de la escuela de verano 2023
- Graduación y tasas de A-G
- Datos de evaluaciones estatales

- AHC y AP finalización de curso
- Finalización de los cursos de especialización CTE
- Información multilingüe para estudiantes
- Solicitudes de ayuda financiera y Dream Act
- Se debatieron los futuros apoyos de Matemáticas y ELA

Se aclaró que la categoría de estudiante "sin hogar" puede incluir a los estudiantes que viven en casas multifamiliares, no sólo sin hogar.

## **ASUNTOS PARA ACCIÓN**

## **GENERAL**

## Reajuste de la escala salarial del personal de gestión

Persona de referencia: Kevin Platt, Superintendente Asistente de Recursos Humanos

La administración del distrito se reunió para considerar y evaluar la escala salarial del personal de gestión clasificado. Debido a la adición de funciones de supervisión y evaluación, la administración recomienda reajustar un (1) puesto del nivel de Gerente al nivel de Gerente II, a partir del 1 de noviembre, 2023

Clasificación actual	Escala sa- larial actual	Clasificación recomendada	Escala salarial recomendada
Gerente de enlace Familiar y Comunitario	8D	Gerente de enlace Familiar y Comunitario II	8D

El Sr. Baskett hizo una moción y fue secundado por el Sr. Aguilar para aprobar las recomendaciones de la administración para reajustar la escala salarial de la administración a partir del 1 de noviembre de 2023. La moción fue aprobada en votación nominal por 4-0.

#### Llamada a voto:

Sra. Perez	Sí
Dr. Garvin	Ausente
Sr. Aguilar	Sí
Sr. Baskett	Sí
Sra. Hernandez	Sí

## <u>INSTRUCCIÓN</u>

## Reporte Trimestral sobre las Quejas Uniforme Williams

Persona de referencia: Dra. Krista Herrera, Superintendente Asistente Currículo e Instrucción

De acuerdo con la Sección 35186 del Código Educativo, la mesa directiva que preside de un distrito escolar debe llevar a cabo una audiencia pública para reportar el reporte trimestral que

fue presentado en octubre 2023 sobre el Proceso Uniforme de Quejas Williams para los meses de julio a septiembre 2023. Cada escuela informó que no hubo quejas sobre Libros de Texto y Materiales de Instrucción en las materias generales, Vacantes de Maestros o Asignaciones Incorrectas, Condición de las Instalaciones o la Instrucción y Servicios Intensivos CAHSEE/Valenzuela.

Era necesario una audiencia pública. Se abrió la audiencia pública. No se presentaron comentarios del público. Se cerró la audiencia pública.

El Sr. Aguilar hizo una moción y la secundó el Sr. Baskett para aprobar el Informe Trimestral tal como fue presentado. La moción fue aprobada en votación nominal por 4-0.

#### Llamada a voto:

Sra. Perez	Sí
Dr. Garvin	Ausente
Sr. Aguilar	Sí
Sr. Baskett	Sí
Sra. Hernandez	Sí

## Revisiones de la política del consejo - primera lectura. SÓLO INFORMACIÓN. *Apéndice D.*

Persona de referencia: Dra. Krista Herrera, Superintendente Asistente Currículo e Instrucción

Utilizando el modelo de políticas y reglamentos de la CSBA, así como las prácticas del distrito, la administración solicitó una primera lectura de las políticas y reglamentos propuestos. Las políticas del consejo proporcionan una guía general basada en leyes y principios. Los reglamentos administrativos establecen procedimientos específicos para aplicar una política. Las actualizaciones de las políticas se incluirán en el próximo orden del día del consejo para su aprobación. Para una descripción completa, consulte el Apéndice D.

Política del consejo	Descripción
BP 5116.2	Traslado involuntario
	La política de traslado involuntario del consejo propuesta es nueva para el distrito. Los traslados involuntarios son aplicables cuando se determina la mejor asignación para un estudiante, lo que a veces requiere un cambio de escuela o programa en el distrito. Esta política cumple con la revisión de nuestro Programa Federal de Monitoreo con el Departamento de Educación de California.
BP/AR 5020	Derechos y responsabilidades de los padres
	La propuesta de política del consejo sobre los derechos y responsabilidades de los padres es nueva para el distrito. Esta política reconoce que los padres/tutores de los estudiantes

del distrito tienen ciertos derechos y responsabilidades relacionados con la educación de sus hijos. La responsabilidad principal de la escuela será proporcionar un plan de estudios de alta calidad y un programa de instrucción en un entorno de aprendizaje de apoyo y eficaz que permita a todos los estudiantes cumplir con las expectativas académicas de la escuela. El reglamento establece los derechos de los padres/tutores de los estudiantes del distrito comunicación adecuada, notificación, información, participación, rendimiento de los estudiantes y un entorno de aprendizaje seguro y de apoyo. **BP/AR 6184** Educación continua La política del consejo de educación continua y el reglamento administrativo propuestos son nuevos para el distrito. El programa de educación continua del distrito es una opción para los estudiantes que necesitan un en-torno educativo flexible. El programa de educación continua está diseñado para satisfacer las necesidades educativas de cada estudiante, proporcionar una oportunidad para que los estudiantes participantes completen el curso de instrucción requerido necesario para graduarse de la preparatoria y ofrecer servicios intensivos de orientación. El reglamento cubre el contenido de los componentes del programa, las transferencias involuntarias a una preparatoria de continuación, la inscripción voluntaria, el proceso de admisión y orientación, el requisito mínimo de asistencia, los permisos de ausencia y la inscripción de nuevo. Esta política y regulación cumplen con nuestra revisión de Monitoreo de Programa Federal con el Departamento de Educación de California. AR 6146.1 Requisitos para graduarse de la preparatoria La adición propuesta se aplica a los estudiantes de grado 12 inscritos en la educación alternativa en una preparatoria de continuación que han cumplido con los requisitos de graduación del Estado, pero son incapaces de completar el número total de créditos electivos debido a dificultades personales.

## NO SE REQUIERE NINGUNA ACCIÓN.

## **NEGOCIOS**

## Revisión de la política del consejo - primera lectura. SÓLO INFOR-MACIÓN. Apéndice E.

Persona de referencia: Yolanda Ortiz, Superintendente Asistente, Servicios de Negocios Administrativos

La administración presentó revisiones para la política del consejo y la regulación administrativa 1330: Uso de instalaciones escolares. Las actualizaciones de la política estarán en la próxima agenda del consejo para su aprobación. Para una descripción completa, consulte el Apéndice E.

Política del consejo	Descripción
BP 1330	Uso de instalaciones escolares
	BP se ha actualizado para reflejar los siguientes cambios: Política actualizada para añadir que la Mesa Directiva que preside puede autorizar el uso de un edificio escolar como centro de votación el día de las elecciones y/o durante los 10 días anteriores al día de las elecciones, así como durante las fechas clave necesarias para dejar, preparar y recoger el material electoral, según determine el funcionario electoral.
AR 1330	Uso de instalaciones escolares
	Reglamento actualizado para reflejar la NUEVA LEY (AB 2028, 2022) que autoriza a la Mesa Directiva a permitir que las instalaciones del distrito sean utilizadas por la policía local, agencias públicas, asociaciones sin fines de lucro u organizaciones para la instrucción de seguridad de bicicletas, monopatín, bicicletas eléctricas, bicicletas o monopatín motorizados para los estudiantes del distrito.

## NO SE REQUIERE NINGUNA ACCIÓN.

## ARTÍCULOS DE CONSENTIMIENTO

El Sr. Baskett hizo una moción y la secundó el Sr. Aguilar para aprobar los artículos de consentimiento tal como se presentaron. La moción fue aprobada en votación nominal por 4-0.

#### Llamado a voto:

Sra. Perez	Sí
Dr. Garvin	Ausente
Sr. Aguilar	Sí
Sr. Baskett	Sí
Sra. Hernandez	Sí

A. Aprobación del acta – *Apéndice F* 

Reunión regular del consejo – 12 de septiembre, 2023

B. Aprobación de los gastos fijos para el mes de septiembre, 2023:

Salarios	\$ 11,589,876.44
Gastos fijos	\$ 6,870,348.54
Total	\$ 18,460,224.98

C. Reporte de asistencia

La Sra. Yolanda Ortiz, Superintendente Asistente, Servicios de Negocios Administrativos, estuvo disponible para contestar preguntas con respecto al primer mes del reporte mensual de asistencia de 2023-2024.

## D. Aprobación de contratos

Empresa/ vendedor	Descripción de servicios	Cantidad/fondos	Persona de refe- rencia
Superintendente de Escuelas del Condado de Kern, Humanidades y Educación Multilin- güe	El consultor de educación multilingüe proporcionará dos días completos de desarrollo profesional para recopilar datos e identificar brechas en el aprendizaje de los estudiantes e identificar las necesidades de los maestros para cerrar la brecha de aprendizaje e instrucción del 1 de octubre, 2023 hasta el 30, junio de 2024.	\$3,803.05/ Título III	Krista Herrera
Maxim Healthcare Staffing Services Inc.	Contrato marco de servicios para educadores auxiliares para proporcionar apoyo según sea necesario durante las vacantes de personal para el año académico 2023-2024.	NTE \$400,000/ Subvención en bloque para la eficacia de los educadores # 6	Kevin Platt
Maxim Healthcare Staffing Services Inc.	Seis técnicos de comportamiento para facilitar servicios educativos y de comportamiento para estudiantes con necesidades especiales utilizando estrategias de Análisis de Comportamiento Aplicado (ABA) del 2 de octubre, 2023 al 5 de junio, 2024.	\$317,350/ Eficacia del edu- cador	Krista Herrera
United We Lead Foundation	UWLF proveerá ELA Academia de intervención de sábado para estudiantes migrantes para otoño 2023 - primavera 2024 con instrucción suplementaria en un entorno virtual del 14 de octubre, 2023 al 9 de diciembre, 2023.	\$38,580/ LCAP 7.7	Krista Herrera
Collaborative Learning Solutions	Cuatro horas de implementación, evaluación y sostenimiento del plan CCEIS y cuatro horas de entrenamiento/apoyo a la colaboración con el propósito de proporcionar consulta, entrenamiento y/o aprendizaje profesional a LEA del 1 de octubre, 2023 al 31 de diciembre, 2023.	\$6,250/ CCEIS 3	Krista Herrera

## E. Reporte de instalaciones - *Apéndice B*

## F. Equipo obsoleto - Apéndice C

El Código Educativo §17545 y 17546 permite al distrito deshacerse de la propiedad personal perteneciente al distrito que no sea satisfactoria, ya no sea necesaria (obsoleto) o no es adecuada para el uso escolar. La administración del distrito solicita autorización para disponer de artículos obsoletos en la lista del Apéndice C de conformidad con las regulaciones gubernamentales. Si se justifica una subasta, el distrito realizará una subasta a través de Internet por medio de su representante RT subastas. Los avisos de artículos a la venta en subasta se publicarán en no menos de tres lugares públicos dentro del Distrito, incluido el sitio web del Distrito en www.smjuhsd.org

#### G. Asuntos estudiantiles - Código Educativo §35146 & §48918

Recomendación administrativa de suspender la orden de expulsión: número de estudiante 606868, 364148, 606747, 363355

Recomendación administrativa para ordenar la expulsión: número de estudiante 369967, 369057, 369658, 368889, 608114

#### H. Descarte de libros

Los siguientes libros de texto fueron presentados para su descarte por varios sitios. La administración solicita que el Consejo de Administración apruebe el descarte de los libros de texto que se enumeran a continuación.

Título de libro	ISBN#	Cantidad de libros
Biology, Dynamics of Life Workbook-Agriculture	0-07-870181-3	53
Writers Inc: A student Handbook for Writing	0-669-38813-0/0669-38812-2	43
and Learning		
Writers Inc: A student Handbook for Writing	0-669-47186-0	22
and Learning (5th Edition)		
Write for College: A Student Handbook	0-669-44402-2	4
A Pocket Style Manual Third Edition	0-312-20488-4/0-312-41270-3	150
The Compact Reader: Short Essays by Method	0-312-39225-7	13
and Theme 7th Edition		
The Compact Reader: Short Essays by Method	0-312-60960-4	32
and Theme 9th Edition		

#### I. Aprobación de las políticas del consejo

Las políticas del consejo que se enumeran a continuación se presentan para su aprobación. Las políticas se enumeraron para la primera lectura en la agenda del consejo del 12 de septiembre, 2023.

Política del con- sejo	Descripción
BP/AR 5144.1	Suspensión y expulsión/debido proceso  BP/AR ha sido actualizado para reflejar los siguientes cambios: Lenguaje actualizado que incluye la lista para recomendaciones y expulsión obligatorias. La regulación administrativa expande la definición de intimidación para incluir el acoso escolar, actos sexuales cibernéticos y publicaciones sociales en Internet. Nuevo lenguaje y un debido proceso adicional para estudiantes sin hogar.
BP 5145.12	Búsqueda e incautación  BP refleja el lenguaje actualizado, incluidos los nuevos procedimientos de búsqueda basados en la sospecha individualizada, el uso de detectores de metales y perros detectores de contrabando.
AR 5144.2	Suspensión y expulsión/debido proceso (estudiantes con discapacidades)  AR ha sido actualizado para reflejar los siguientes cambios: Lenguaje actualizado y la importancia de que el equipo del IEP considere las intervenciones de comportamiento positivo y apoyos para abordar el comportamiento.

J. Proyecto de reconstrucción #17-267 de la Santa Maria High School: Aprobación de la enmienda número 9 al contrato de arrendamiento de instalaciones, incluyendo el orden de cambio número 9 que incrementa el monto del Precio Máximo Garantizado (GMP, por sus siglas en inglés).

El proyecto de reconstrucción SMHS #17-267 incremento 1, fase 0 GMP proporcionado por Vernon Edwards Constructors fue aprobado bajo la enmienda número 1 como \$2,739,104. La enmienda número 2, que incluye la fase 0 Orden de Cambio (CO, por sus siglas en inglés) número 1, incrementó el GMP a \$2,778,010.70. La enmienda número 3, que incluye la fase 0 CO números 2 y 3, incrementó el GMP a \$2,817,793.68. La enmienda número 4, que incluye el incremento 1, fase 1 nuevo edificio de 50 aulas y administración, incrementó el GMP a \$62,291,639.68. La enmienda número 5, que incluye el incremento 1, fase 1 CO número 4, incrementó el GMP a \$62,966,786.19. La enmienda número 6, incremento 1, fase 1, que incluye CO números 5 y 6, incrementó el GMP a \$66,203,742.40. La enmienda número 7, incremento 1, fase 1, que incluye CO

número 7, incrementó el GMP a \$66,594,981.29. La enmienda número 8, incremento 1, fase 1, que incluye el ajuste de la CO número 7 y la adición de la CO número 8, incrementó el GMP a \$66,971,569.36.

La CO número 9 establece modificaciones a los planos del incremento 1, fase 1, nuevo edificio de 50 aulas y administración. Las modificaciones y obras añadidas del CO número 9 incluyen bolardo y asfalto, vidrio opaco, electricidad de la sala culinaria y de costura, parachoques de pizarra blanca, alimentación de la bomba de refuerzo, señalización de la ruta de salida, punto de conexión de red, cerco tejido plástico, aseo y una nueva línea de desagüe. El costo de los trabajos añadidos es de \$265,550.68, lo que incrementa el GMP total a \$67,237,120.04.

#### K. Aviso de finalización

Los siguientes proyectos están sustancialmente terminados. Para presentar los formularios de Aviso de Finalización necesarios al Condado de Santa Bárbara, la Aceptación de Finalización Sustancial debe ser aceptada formalmente por el Consejo de Educación.

- PIONEER VALLEY HIGH SCHOOL INSTALACION DE 3 AULAS MODULARES Y 1 BAÑO, #20-342 con Silver Creek Industries LLC, Contratista. Finalización sustancial el 10 de agosto, 2023.
- 2) MARK RICHARDSON CAREER TECHNICAL EDUCATION CENTER & AGRI-CULTURAL FARM REMODELAR UNA OFICINA, #21-395 con Pre Con Industries, Inc. contratista. Finalización sustancial el 25 de septiembre, 2023.
- L. Autorización para utilizar Sourcewell para la compra de equipos, productos o servicios por la duración del contrato hasta el 16 de noviembre, 2024.

La Sección 10299 del Código de Contratos Públicos (PCC) proporciona una alternativa para la obtención de suministros, mobiliario y equipo, por la cual, no obstante lo dispuesto en las Secciones 20111 y 20112 del PCC, "los distritos escolares pueden, sin licitación pública, utilizar contratos, acuerdos principales y programas de adjudicación múltiple establecidos por el departamento [DGS] para la adquisición de información, tecnología, bienes y servicios". La sección 10299 autoriza además a las agencias estatales y locales a "contratar con los proveedores adjudicatarios de los contratos sin más licitación competitiva." La administración del distrito recomienda que las compras de equipos, productos o servicios en todo el distrito se realicen utilizando las disposiciones del PCC a través de Sid Tool Co, Inc, dba MSC Industrial Supply Sourcewell número de solicitud: 101320-MSI hasta el 16 de noviembre, 2024.

M. Autorización para utilizar la Región 4 ESC/OMNIA Partners - BSN Sports, LLC por la duración del contrato hasta el 30 de septiembre, 2024.

La Sección 10299 del Código de Contratos Públicos (PCC) proporciona una alternativa para la obtención de suministros, mobiliario y equipo, por la cual, no obstante lo dispuesto en las Secciones 20111 y 20112 del PCC, "los distritos escolares pueden, sin licitación pública, utilizar contratos, acuerdos principales y programas de adjudicación múltiple establecidos por el departamento [DGS] para la adquisición de información, tecnología, bienes y servicios". La sección 10299 autoriza además a las agencias estatales y locales a "contratar con los proveedores adjudicatarios de los contratos sin más licitación competitiva." La administración del distrito recomienda que la compra de atletismo, suministros de educación física y uniformes de equipo se haga utilizando las disposiciones del PCC que permite la compra de la Región 4 ESC/OMNIA Partners - BSN Sports, LLC - Contrato # R201101 hasta el 30 de septiembre, 2024 con la opción de renovar por un (1) período adicional de un año hasta el 30 de septiembre, 2025.

N. Autorización para aprovechar los servicios del Distrito Escolar Unido de Hemet para nuevos autobuses escolares por la duración del contrato hasta el 30 de junio, 2024.

La Sección 20118 del Código de Contratos Públicos (PCC, por sus siglas en inglés) brinda una alternativa para obtener suministros, mobiliario y equipo, comúnmente conocida como "piggybacking" (aprovecharse), donde, a pesar de las Secciones 20111 y 20112 del PCC, la mesa directiva que preside de cualquier distrito escolar sin publicidad de ofertas, y si el Consejo ha determinado que es lo mejor para el distrito, puede autorizar la compra de tales suministros, mobiliario y equipo.

El Distrito Escolar de Hemet Union ha adjudicado su nueva licitación de autobuses escolares BusWest- oferta de Piggyback #061719, hasta el 30 de junio, 2024. El distrito recomienda que el consejo encuentre y determine que es en el mejor interés del distrito autorizar la compra de muebles y accesorios bajo los mismos términos y condiciones. Con la aprobación del Consejo el distrito puede hacer "piggyback" en su oferta de conformidad con las disposiciones de PCC20118.

O. Autorización para utilizar Educational and Institutional Cooperative Services, Inc. para las compras en todo el distrito de soluciones integrales de gas y productos y servicios relacionados por la duración del contrato hasta el 30 de septiembre, 2024.

La Sección 10299 del Código de Contratos Públicos (PCC) proporciona una alternativa para la obtención de suministros, mobiliario y equipo, por la cual, no obstante lo dispuesto en las Secciones 20111 y 20112 del PCC, "los distritos escolares pueden, sin licitación pública, utilizar contratos, acuerdos principales y programas de adjudicación múltiple establecidos por el departamento [DGS] para la adquisición de información, tecnología, bienes y servicios". La sección 10299 autoriza además a las agencias estatales y locales a "contratar con los proveedores adjudicatarios de los contratos sin más licitación competitiva." La administración del distrito recomienda que las compras en todo el distrito de soluciones integrales de gas y productos y servicios relacionados se realicen utilizando las disposiciones

del Código de Contratos Públicos que permiten la compra de Educational and Institutional Cooperative Services, Inc. enmienda #9 del contrato marco #CNR01362, utilizando Airgas, Inc., como proveedor de servicios, hasta el 30 de septiembre, 2024.

P. Memorando de Entendimiento entre la Oficina de Educación del Condado de Santa Bárbara Programa de Iniciación del Docente y SMJUHSD para 2023-2024

El propósito del MOU es continuar una colaboración formal entre SBCEO y SMJUHSD para proporcionar desarrollo profesional de calidad y apoyo a los candidatos a docentes de primer y segundo año en búsqueda de una Credencial Profesional Clara de la Comisión de Credenciales Docentes de California (CTC), y para proporcionar desarrollo profesional y apoyo a sus mentores.

## Q. Viajes fuera del estado

Persona/razón	Lugar/fecha	Descripción	Fuente de finan- cia- miento
Shannon Powell (SMHS) y 4 estudiantes  Amanda Rodriguez (SMHS) y 1 estudiante  Asistir a la Conferen-	Indianapolis, IN 31 de octubre, 2023- 4 de noviembre, 2023  Indianapolis, IN 30 de octubre, 2023- 4 de noviembre, 2023	El propósito principal de este evento es celebrar a los estudiantes y sus logros a nivel nacional. Los estudiantes fueron miembros de los Equipos de Campeonato de la FFA del Estado de California, uno de los cuales competirá por un Título de Campeonato Nacional.	CTEIG/ Perkins
cia Nacional de FFA		El maestro Guillermo Guerra recibirá el premio de Honorary American Degree. Los demás maestros participarán como jueces oficiales en los concursos nacionales.	
Miguel Guerra (RHS), Guillermo Guerra (RHS), Amy Guerra (RHS) y Alexandrea Trigueros (RHS)	Indianapolis, IN 31 de octubre, 2023- 4 de noviembre, 2023	El maestro Guillermo Guerra recibirá el premio de <i>Honorary American Degree</i> . Los demás maestros participarán como jueces oficiales en los concursos nacionales.	CTEIG
Asistir a la Conferencia Nacional de FFA			

## R. Órdenes de compra

PO#	Vendedor	Cantidad	Descripción/fondos
PO24-00697	Buswest	\$ 517,615.28	2024 Thomas Saf-T-Liner HDX
			Modelo CHSY dos autobuses /
			Fondo General Transporte
PO24-00365	Airgas West, Inc.	\$2,048.10	Tornillo de banco / Fondo 26
PO24-00366	/ ga.a 11 aa.,a.	ψ=,σ:σ::σ	H2016 Bono y Fondo General
PO24-00367		\$3,406.36	CTEIG
PO24-00548		φο, 100100	Elevador Fab-Mate / Fondo 26
PO24-00554			H2016 Bono y Fondo General
PO24-00549		\$12,216.13	CTEIG
PO24-00555		ψ12,210110	Soldador MIG 210MP / Fondo 26
. 02 . 0000			H2016 Bonos y Fondo General
		\$8,843.86	LCAP 3.3
		φο,ο το.οο	Filtair Paquete SWX-D / Fondo 26
			H2016 Bono y Fondo General
		\$3,528.82	LCAP 3.3
		ψο,σ20.02	Dobladoras de tubos equipo rota-
			tivo manual 1-3/4" / Fondo 26
		\$53,722.40	H2016 Bono y Fondo General
		φοσ, ε 22. το	CTEIG
			B12SH-70250-HD Cizalla Hidráu-
		\$29,987.81	lica 220V / Fondo 26 H2016 Bono
		\$113,753.48	y Fondo General LCAP 3.3
		<b>4</b> ,	Caja de freno y Pan hidráulico /
			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
			General LCAP 3.3
PO24-00404	Linde Gas & Equip-	\$8,744.76	Miller Synrowave 300 / Fondo 26
PO24-00405	ment Inc	ψο,	H2016 Bono y Fondo General
PO24-00407			LCAP 3.3
PO24-00408		\$3,522.00	Profax Máquina TIG / Fondo 26
PO24-00409		, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	Bono H2016
PO24-00410		\$158.62	
PO24-00411		·	H2016
PO24-00412		\$637.13	Dewalt 4.5" trituradora / Fondo 26
PO24-00520		·	H2016 Bono y Fondo General
PO24-00603			CTEIG
PO24-00604		\$1,067.24	Dewald amoladora de banco /
PO24-00605		, ,	Fondo 26 Bono H2016
		\$9,941.47	Soldador Miller TIG / Fondo 26
			Bono H2016
			Soldadora Millermatic 252 MIG /
		\$22,191.95	Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
			General LCAP 3.3
			Pistola de soldadura Miller push
		\$11,644.95	pull / Fondo 26 H2016 Bono y
		. ,	Fondo General LCAP 3.3
			Alicates de soldadura Prostar /
		\$450.66	Fondo General LCAP 3.3
		\$450.66	

<b>F</b>			,
			ELI 1800 ellis sierra de cinta /
			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
		\$4,866.35	General
			CTEIG Sistema de aumento/arco
			Miller / ELI
		\$28,253.46	1800 sierra de cinta ellis / Fondo
			26 H2016 Bono y Fondo General
			LCAP 3.3
		<b>\$16,908.23</b>	
		\$108,386.82	Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
			General LCAP 3.3
PO24-00481	Matheson Tri-Gas	\$66,104.78	Cabinas de soldadura 5x5 a me-
PO24-00483	Inc		dida / Fondo 26 H2016 Bono y
PO24-00582			Fondo General LCAP 3.3
PO24-00583		\$28,965.56	Fuente de alimentación Miller
PO24-00579			XMT 350 CC CV / Fondo 26
			H2016 Bono y Fondo General
		\$2,168.38	LCAP 3.3
			Lijadora de banda ELM 6000 /
		\$4,598.94	Fondo 26 H2016 Bono
			Taladro ELM 9400 / Fondo 26
			H2016 Bono y Fondo General
		\$4,996.96	CTEIG
		\$106,834.62	Sierra de cinta ELM 1800 /
			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
			General CTEIG
PO24-00477	Central City Tool	\$12,375.75	Balleigh 22" taladro / Fondo 26
PO24-00478	Supply		H2016 Bono y Fondo General
PO24-00479			LCAP 3.3
PO24-00482		\$11,417.66	Enrutador Powermatic 24x48 /
PO24-00497			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
PO24-00498			General LCAP 3.3
PO24-00650		\$1,631.24	Lijadora de tambor Jet 16/32" /
PO24-00651			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
PO24-00652			General CTEIG
		\$4,565.33	Lijadora de disco de banda Po-
			wermatic 31A / Fondo 26 H2016
			Bono y Fondo General CTEIG
		\$7,938.74	Sierra de cinta Powermatic 20" /
			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
			General LCAP 3.3
		\$7,938.74	Powermatic 12" HD jointer /
			Fondo 26 H2016 Bono y Fondo
			General LCAP 3.3
		\$19,635.00	Lijadora de bordes Ritter R701
			4x4 / Fondo 26 H2016 Bonos y
			Fondo General LCAP 3.3
		\$30,450.00	

		<u>\$10,872.83</u> \$106,825.29	Lijadora de eje oscilante Max / Fondo 26 H2016 Bono y Fondo General LCAP 3.3 Sierra de cinta Laguna LT16HD / Fondo 26 H2016 Bono y Fondo General LCAP 3.3
PO24-00700	72 Hour LLC National	\$104,218.48	2024 Ford super duty (2) / Fondo
PO24-00701	Auto Fleet Group		General de operaciones
PO24-00702		\$202,495.84	2024 Ford super duty F-250
PO24-00703			SRW XL 2WD (4) / Fondo Gene-
			ral 50% Operaciones y 50%
		\$61,611.04	RRMA
		,	2024 Ford S Expedition XL /
		\$178,193.52	Fondo General RRMA
		\$546,518.88	2024 Ford Edge SEL AWD (4) /
			Fondo General de operaciones
PO24-00713	Santa Maria Ford	\$68,095.56	2024 Ford Tránsito 350 12 Pasa-
			jeros convertir a 10 pasajeros
			X2CO T350
			MR Pass XL RWD / Fondo Ge-
			neral de transporte

S. Aceptación de regalos

Aceptación de regalos						
Pioneer Valley High School						
<u>Donante</u>	<u>Beneficiario</u>	<u>Cantidad</u>				
PVHS Boosters	Center Stage	\$2,488.00				
PVHS Boosters	Banda	\$1,998.00				
PVHS Boosters	Beisbol	\$2,206.10				
PVHS Boosters	Golf masculino	\$1,206.00				
PVHS Boosters	Lucha masculina	\$2,100.00				
PVHS Boosters	Porristas	\$878.00				
PVHS Boosters	Baloncesto femenino	\$1,278.00				
PVHS Boosters	Golf femenino	\$288.00				
PVHS Boosters	Fútbol femenino	\$1,836.34				
PVHS Boosters	SHARe Club	\$342.00				
PVHS Boosters	Polo acuático masculino	\$1,296.00				
PVHS Boosters	Fútbol americano masculino	\$851.22				
Snap Mobile, Inc.	Voleibol femenino	\$3,987.90				
Total de Pioneer Valley High Sch	Total de Pioneer Valley High School \$20,75					
Righetti High School						
<u>Donante</u>	<u>Beneficiario</u>	<u>Cantidad</u>				
United Black Students Union of	BSU	\$150.00				
CA	Experiencie de féthal ACD	\$200.00				
Krafty Koncessions	Experiencia de fútbol ASB	\$300.00				
Charlies King Falafel	Righetti High School SDMC	Cinco tarjetas de regalo de \$20 para Charlies (\$100 en total)				

Klondike Pizza	Righetti High School SDMC	Tres Certificados para 1 Pizza XL de Klondikes (Valor total - \$105)				
Champion Real Estate	Righetti High School SDMC	Cuatro tarjetas de regalo Regal de \$25 (\$100 en total)				
Santa Maria Valley YMCA	Righetti High School SDMC	Dos membresías YMCA de 6 meses para estudiantes (Valoradas en \$226 cada una/ \$452 en total)				
Splash N Dash	Righetti High School SDMC	Canasta de regalo valorada en \$250. Cuatro bolsas de regalo valoradas en \$17.50 cada una.				
Mason Frakes Real Estate Group	Righetti High School SDMC	(Total - \$320) Cuatro tarjetas de regalo Re- gal de \$25 (\$100 en total)				
Total de Righetti High School	<u>\$1,627.00</u>					
Santa Maria High School						
<b>Donante</b>	<u>Beneficiario</u>	<u>Cantidad</u>				
Media All Stars, Inc	Atletismo General	\$1,367.00				
Bejo Seeds Inc	Atletismo General	\$500.00				
Santa Maria FFA Boosters	FFA General	\$10,000.00				
Total de Santa Maria High School	l	<u>\$11,867.00</u>				

## PRÓXIMAS REUNIONES DEL CONSEJO PARA 2023

A menos que se anuncie lo contrario, la próxima reunión regular del Consejo de Educación se llevará a cabo el 14 de noviembre, 2023. La sesión cerrada está programada para comenzar a las 5:15 p.m. La sesión abierta comienza a las 6:30 p.m. La reunión se llevará a cabo en el Centro de Servicios de Apoyo del Distrito. En la página 1 de la agenda encontrará enlaces **solamente para ver** la transmisión en vivo.

Reunión regular del Consejo para 2023:

12 de diciembre, 2023

## **CLAUSURA**

La reunión se clausuró a las 7:49 p.m.